



Stellungnahme des Bürgermeisters:

Die Recherchen zur Nutzung (Beantragung) des Sozialpasses haben ergeben, dass dieser seit 2011 nur von 139 Personen beantragt wurde. Um die Möglichkeit der Beantragung und Nutzung des Sozialpasses noch besser publik zu machen und breiter zu streuen, hat die Verwaltung folgende Maßnahmen bereits seit vergangenen Jahr in die Wege geleitet:

- Erarbeitung eines Flyers mit den wichtigsten Informationen zum Sozialpass seiner Beantragung und Nutzung,
- Rücksprache mit Einrichtungen, die ggf. auf den Sozialpass der Stadt Prenzlau hinweisen, den Flyer auslegen und u.U. auch Unterstützung bei der Beantragung geben können (Landkreis: Sozialamt, Jobcenter, Jugendamt; Träger der Jugendhilfe, Kindereinrichtungen);
- Veröffentlichung von Presseinformationen zum Sozialpass

Aus Sicht der Verwaltung ist ein solcher Beschluss nicht notwendig, da o. g. Maßnahmen bereits in Bearbeitung sind.

Hendrik Sommer

Bürgermeister